
Vereadora  Carol  Gomes
comemora conquista de emenda
parlamentar  no  valor  de  R$
2,34 milhões para CG
Após solicitação da vereadora Carol Gomes (PROS), o município
de  Campina  Grande  (PB)  receberá  montante,  proveniente  do
Ministério da Saúde (R$ 2,2 milhões) e do Ministério do Meio
Ambiente (R$ 140 mil), que será utilizado para o custeio dos
serviços de assistência à média e alta complexidade (MAC) e
para aquisição de uma unidade itinerante com centro cirúrgico
adaptado  para  castração  de  animais  de  pequeno  porte,  o
“Castramóvel”.

Os recursos que garantirão o novo serviço municipal foram
indicados pela deputada federal Edna Henrique (PSDB) por meio
de emenda individual e impositiva. Carol contou com o apoio do
também vereador de Campina Grande, Rui da Ceasa (PROS) na
solicitação do investimento.

https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadora-carol-gomes-comemora-conquista-de-emenda-parlamentar-no-valor-de-r-234-milhoes-para-cg/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadora-carol-gomes-comemora-conquista-de-emenda-parlamentar-no-valor-de-r-234-milhoes-para-cg/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadora-carol-gomes-comemora-conquista-de-emenda-parlamentar-no-valor-de-r-234-milhoes-para-cg/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadora-carol-gomes-comemora-conquista-de-emenda-parlamentar-no-valor-de-r-234-milhoes-para-cg/


Foto: ASCOM

“Agradeço à deputada Edna e ao seu filho Michel Silvestre
Henrique  todo  o  apoio  e  colaboração  com  o  trabalho  que
desenvolvemos,  isso  só  evidencia  sua  atenção  à  população
paraibana,  contribuindo  consideravelmente  com  o
desenvolvimento dos municípios”, expressou Carol Gomes.

O repasse da emenda parlamentar já foi comunicada ao prefeito,
Bruno Cunha Lima (PSD) e está indicada no Orçamento Geral da
União (OGU 2021).

“A saúde pública é a prioridade do meu mandato, e por isso
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sigo empenhada em conquistar avanços para a saúde de Campina
Grande, em seus mais variados aspectos”, concluiu a vereadora.
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